





10 juillet 2020

## COMMUNIQUE DE PRESSE Découvrir l'antiquité grâce à la technologie

Vendredi 17 juillet après-midi, les jeunes du centre de loisirs de Famars vont plonger en plein cœur de l'antiquité grâce aux outils technologiques.

On connait l'histoire romaine de Famars, dixit Fanum Martis. Depuis quelques semaines, l'association ArchéoCréa a appris à dompter les machines du FabLab de la Nouvelle Forge à Anzin pour reproduire des séries de jeux anciens romains à grands coups de découpeuse laser et d'imprimante 3D.

Les deux époques se mélangent et aboutissent à un temps d'animation proposé aux jeunes de Famars du centre de loisirs vendredi 17 juillet de 14h à 16h au 94 rue Roger Salengro à Famars.

Deux groupes de dix jeunes vont ainsi rencontrer ces acteurs du territoire, découvrir les jeux romains, les modes de production au laser, l'impression 3D et tester en imprimant quelques objets 3D d'inspiration antique.

Cette animation se déroule à deux pas du technopôle Transalley, haut lieu de l'innovation sur les mobilités et l'industrie du futur, qui se construit sur les vestiges d'une cité antique. Ces ateliers pourront par la suite s'y dérouler pour initier le grand public aux outils technologiques sur ce site imprégné d'Histoire. Quant à la Nouvelle Forge, elle accueille et accompagne les entreprises, les porteurs de projets et les publics locaux et se veut un repère numérique fort sur le territoire : elle propose notamment des animations pour développer des projets innovants ou simplement se familiariser avec les nouveaux outils de créations numériques.

## **CONTACTS PRESSE**

Jean BRIDOUX, Animateur Nouvelle Forge: 03 62 26 05 63 – jean.bridoux@transalley.com Louise TESSE, Responsable Communication et Evénementiel: 03 62 26 02 28 – louise.tesse@transalley.com